



Fecha <b>11.01.2009</b>	Sección <b>Estado</b>	Página <b>9</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

## **Piden ahorro del líquido**

Con el fin de evitar de que en realidad el Valle de México enfrente un crítico desabasto de agua potable en los próximos 5 ó 7 años, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) pide a las autoridades locales intensificar campañas de ahorro y a que la población haga un uso más racional del líquido.

Efrén Villalón, director general del organismo de Cuenca de Aguas del Valle de México de la Conagua, advirtió que cada vez llueve menos y no hay una sólida cultura del ahorro del agua.

“Por ello se deben aplicar en casas, oficinas y sitios públicos medidas de ahorro y reuso del agua, para evitar situaciones críticas a corto plazo”, recomendó.

En el Valle de México se consumen en promedio 300 litros por persona por día, mientras que en Monterrey 220.

*Alejandro Ramos*



Página 1 de 1

\$ 812.11

Tam: 47 cm<sup>2</sup>

GNAJERA